

Du cinéma à la télévision

Si le cinéma est la priorité pour le Saint-Gemmois Thierry Cadilhac, il va maintenant travailler pour la télévision. Prochain rendez-vous : vendredi 19 avril, à 20 h 50, sur Direct 8.

Au cours de ses dix-sept années passées dans le milieu des professionnels de la faune, Thierry a fait de nombreuses et belles rencontres. Il a par exemple œuvré aux côtés de personnes qui ont travaillé sur le film *l'Ours* de Jean-Jacques Annaud. Parmi ses collègues, il en est une qui est particulièrement célèbre dans le milieu du septième art : Muriel Bec. Éminente dresseuse d'animaux, Muriel travaille beaucoup pour le cinéma. Elle a notamment éduqué des animaux présents sur le film *Marsupilami*, d'Alain Chabat avec Jamel Debbouze. Actuellement en Europe de l'Est, où elle travaille avec quelques-uns de ses animaux (rats, blattes...) sur le prochain film de Dany Boon, Muriel rejoindra Thierry Cadilhac le 12 avril prochain, à Paris. Les deux complices seront réunis afin "d'animaliser" un plateau télé pour l'enregistrement de l'émission *Les Animaux de la 8*.

Belle et Sébastien

L'année dernière et l'hiver dernier, Thierry Cadilhac a participé au tournage du dernier film de Nicolas Vanier : *Belle et Sébastien* (sortie prévue le 18 décembre 2013). "Ça se passe là-haut, dans les Alpes, là où la neige est immaculée, là où les chamois courent les marmottes, là où les sommets tu-toient les nuages", précise le réalisateur. Justement, les marmottes, les chamois, les loups et la chèvre, c'est Thierry Cadilhac qui les a éduqués pour ce tournage. "Les gens croient que c'est facile. Mais pour une scène avec les loups, par exemple, nous sommes restés toute une nuit dehors, par une température de moins dix degrés...", précise le responsable du parc de Sainte-Gemme. "J'ai un excellent souvenir de ce tournage et notamment de Tchecky Karyo. C'est un grand comédien et un homme humble, simple. En plus, il est très proche des animaux", confiait Thierry au retour de ce tournage qui s'est effectué dans les Alpes, en Haute Maurienne



Sur le tournage : Thierry Cadilhac, Tchecky Karyo et la petite chèvre devenue comédienne pour les besoins de Nicolas Vanier.

Vanoise, et qui s'est étalé sur trois périodes, presque une année entière. Aujourd'hui, Thierry Cadilhac et sa petite famille se concentrent sur la réouverture du Village de La Fontaine et, côté show-business, sur le tournage de l'émission *Les Animaux de la 8*.

La "Grande Soirée des animaux"

Il s'agit d'une émission animalière présentée par Élodie Ageron et Sandrine Arcizet. Elle est diffusée les dimanches matins (9 h 15) sur la chaîne de la TNT Direct 8, depuis 2005. Dans un premier temps émission plateau, c'est désormais un magazine tourné en extérieur. Elle est essentiellement consacrée au thème des animaux domestiques (animaux de compagnie mais pas seulement, avec quelques reportages sur les animaux de ferme) et secondairement, aux animaux de parcs zoologiques (faune sauvage captive). La spécificité de cette émission, dont le slogan est "Un autre regard sur le monde animalier et l'environnement", est de parcourir de façon précise un sujet, avec un temps de format assez long pour pouvoir faire plus qu'un rapide survol ou qu'une simple anecdote. La description du comportement animal et les conseils de vécu quotidien sont au cœur du fil de l'émission. Rendez-vous est donc donné par Thierry Cadilhac et Muriel Bec le vendredi 19 avril prochain à 20 h 50 pour une émission spéciale, en prime time, des *Animaux de la 8*. Cette émission, qui devrait être un grand moment de rigolade, a été baptisée "La Grande Soirée des animaux" par les responsables de la chaîne. Elle sera diffusée en "faux direct" et aura la particularité d'être tournée sur un plateau autour duquel se promèneront de nombreux animaux. Muriel et Thierry fourniront et surveilleront tous ces éventuels trublions en partie préparés à Sainte-Gemme. Imprévus garantis !

M. R.